

Alumno del Instituto Regional Federico Errázuriz de Santa Cruz seguirá la carrera de medicina en la **Universidad Católica**

Diego González Espinoza obtuvo triple puntaje nacional en la PAES

El alumno del Instituto Regional Federico Errázuriz, IRFE de la comuna de Santa Cruz, Diego González Espinoza, obtuvo triple puntaje nacional en la PAES en las asignaturas de Matemática 1 y 2, además de Ciencias.

En entrevista con Diario Sexta Región, el joven agradeció a todos sus profesores, por la base que le entregaron para conseguir los buenos resultados académicos y posteriormente en la PAES y especialmente a sus padres que lo estuvieron apoyando en todo momento.

El destacado estudiante, tuvo palabras también para aquellos alumnos que no obtuvieron los resultados esperados en la prueba instándolos a no decaer y seguir adelante en sus objetivos.

Diego se enteró del

resultado la tarde del domingo cuando recibió un llamado telefónico del ministro de educación, quien además aprovechó para invitarlo a un desayuno que fue encabezado por el Presidente de la República en La Moneda. "Fue una alegría tremenda que de inmediato compartí con mis padres y mi hermano, con quienes nos pusimos a saltar de felicidad en los pasillos de mi casa".

Sobre los puntajes obtenidos en la prueba precisó: "Me siento muy feliz, orgulloso y satisfecho porque toda la preparación que tuve permitió los resultados esperados, donde hubo mucho esfuerzo, especialmente en los dos últimos años y que finalmente eso me sirviera para conseguir lo que yo deseaba y que me permitiera estudiar medicina en la Universidad Ca-

tólica y que gracias a los puntajes podrá ser posible".

Respecto a su preparación académica para lograr los objetivos, el destacado estudiante sostuvo que "me preparé con un profesor particular con el que fui revisando los contenidos de las pruebas de matemática y después iniciando cuarto medio comenzé a prepararme con un preuniversitario con el que principalmente me enfoqué en ir repasando y aprendiendo los contenidos para la prueba de ciencias, a la vez que me iba preparando para dar la prueba específica de química".

Diego González reconoció que lo logrado no fue algo que se dio solo por él. "Tengo que decir primero que todo, que tuve muy buenos profesores en el colegio, principalmente por la buena base que tuve de ellos y lo



que, sumado al docente particular y a los del preuniversitario, facilitaron ir puliendo detalles y errores y que finalmente permitieron los buenos resultados en la PAES".

El futuro médico aprovechó de agradecer a su círculo cercano, especialmente a sus padres y hermano mayor, que siempre lo estuvieron apoyando y que a la postre fueron un pilar fundamental en sus resultados académicos.

Además del reconocimiento del Ministerio de Educación y del Gobierno, Diego fue homenajeado junto al resto de los puntajes nacionales por la

Seremi de Educación y Delegación Presidencial en Rancagua, como también por la Municipalidad de Santa Cruz, donde hoy jueves será distinguido al igual que todos los puntajes nacionales de esa ciudad por el alcalde y concejo municipal.

En tanto los padres del estudiante, Jeannette Espinoza Pérez y Luis González Díaz están felices y muy orgullosos por los excelentes resultados académicos de Diego. Cuando nos enteramos que había obtenido triple puntaje nacional fue algo emocionante y sorprendente, nos abrazamos y gritamos de alegría y satisfacción".